



Nota de prensa

En los últimos cuatro años, la compañía ha duplicado su facturación, ha incrementado su plantilla en un 45% y se ha consolidado en sectores tan estratégicos como la movilidad, los dispositivos médicos, la electrónica de consumo y el industrial

Idneo aumenta su facturación un 9,4% y supera los 14 millones de euros

La ingeniería tiene previsto reforzar su presencia internacional con la apertura de oficinas propias en Estados Unidos y Alemania para 2016

Idneo espera elevar su facturación en un 77,5% de cara a 2019

Es uno de los pilares del proceso de diversificación del grupo Ficosa hacia nuevos sectores más allá de la automoción, entre los que cobra especial relevancia el sector de los equipamientos médicos

Barcelona, 18 junio 2015.- Idneo, la ingeniería especializada en el desarrollo de productos tecnológicos de alto valor añadido para los sectores de la movilidad, equipamientos médicos, electrónica de consumo e industrial, ha aumentado su facturación hasta los 14,3 millones de euros en 2014, lo que representa un crecimiento del 9,4% respecto al año anterior. El negocio de ingeniería de Idneo constituye un importante catalizador para la actividad productiva de las plantas de Ficosa en Viladecavalls (Barcelona) y Shanghái (China), que está previsto que genere una fabricación acumulada de más de 150 millones de euros adicionales para el grupo a cinco años vista.

En palabras de Raúl Lucas, director general de Idneo: “Estamos muy satisfechos del sólido crecimiento que ha experimentado la compañía teniendo en cuenta que nacimos en una coyuntura de recesión económica. En cuatro años hemos conseguido duplicar la facturación y ampliar nuestro equipo humano en un 45%, pasando de 150 trabajadores en 2011 a 250 en 2015”.

Idneo es uno de los pilares del proceso de diversificación del grupo Ficosa hacia nuevos sectores más allá de la automoción, que se inició tras la compra de las instalaciones de Viladecavalls (Barcelona) en 2011. Como destaca Lucas, “Idneo ha logrado posicionarse como la ingeniería de referencia en sectores tan estratégicos como los dispositivos médicos, la movilidad, la electrónica de consumo y el industrial”. Desde su fundación, ha trabajado para un total de 50 clientes, consolidando grandes cuentas estratégicas como HP, Sony, Inergy, Thermofischer, Roche Diagnostics, Horiba, Lear, Brembo, Allion y McLaren, entre otras. A su vez, la continuidad de la actividad de Sony ha sido uno de los grandes logros de la compañía en 2014.

La ingeniería dedica un importante esfuerzo en I+D, destinando más del 4% de su facturación. Su modelo de negocio se fundamenta en realizar fuertes inversiones en tecnología e innovación con el objetivo de crear estándares para ofrecérselos a los clientes y mantener su liderazgo tecnológico. Idneo dispone de un amplio *know how* en las áreas de software, hardware, mecánica y certificaciones



y ofrece la ventaja competitiva de proporcionar toda la cadena de valor: desarrollo, validación, producción de productos tecnológicos de gran calidad y fiabilidad.

La firme apuesta por la internacionalización también ha sido clave en el crecimiento de la compañía. Con presencia en Estados Unidos, Alemania, Francia y Reino Unido a través de *partners* locales, Idneo facturó un 26,40% de sus ventas en el exterior, lo que supone un 51% más que en el año anterior. “Hemos conseguido un importante grado de madurez en el mercado español y francés y para 2016 pretendemos reforzar la globalización de la compañía con la apertura de oficinas propias en Estados Unidos y Alemania”, subraya Lucas.

De cara a 2019, la compañía tiene previsto aumentar su facturación en un 77,5% y prevé que un 40% de su volumen de ventas provenga del exterior. Este aumento irá estrechamente relacionado con el sustancial crecimiento de Idneo en el sector de los equipamientos médicos. En este ámbito, la compañía posee un extenso conocimiento tecnológico posicionándose como socio tecnológico clave de las empresas más relevantes del sector a nivel mundial. La nueva planta de fabricación de equipos médicos que ha inaugurado recientemente Ficosa en el Centro Tecnológico de Viladecavalls reforzará las capacidades de Idneo en este sector, ofreciendo a sus clientes no sólo el desarrollo de sus productos sino también la fabricación de los mismos.

Sobre Idneo

Idneo es la unidad de negocio del grupo Ficosa que ofrece servicios de ingeniería a nivel mundial para los sectores de la movilidad, equipamientos médicos, electrónica de consumo e industrial. Especializada en las áreas de software, hardware, mecánica y certificaciones, cuenta con la capacidad de ofrecer a sus clientes toda la cadena de valor, siendo capaz de desarrollar, validar y fabricar productos tecnológicos de gran calidad y fiabilidad. Con sede en Viladecavalls (Barcelona), la compañía cuenta con una importante implantación internacional con presencia en España, Francia, Reino Unido, Alemania y Estados Unidos.

La compañía fue fundada en 2011, Idneo es uno de los pilares del proceso de diversificación del grupo Ficosa hacia nuevos sectores más allá de la automoción, que se inició tras la adquisición de la planta de Sony en Viladecavalls.

<http://www.idneo.es/>

Para más información:

Ficosa

Departamento de Comunicación:

Tel: +34-93-2320044

Oscar Iniesta: oiniesta@arenalia.com +34 609751845

Mònica Acero: macero@arenalia.com ; +34 615075981